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Stadtrat 24.02.2022 

 

Kurztitel  
 
Parkplatzerweiterung am Sudenburger Wochenmarkt ohne Bäume? 

 

 
In den letzten Wochen erfuhr der Parkplatz am Sudenburger Wochenmarkt – zwischen 
Halberstädter Straße und Hakeborner Straße gelegen – eine deutliche Erweiterung um etwa 
80-100 Stellplätze. War schon bei der Einweihung des Einkaufzentrums vor beinahe 10 
Jahren aufgefallen, dass im Gegensatz zu vergleichbaren Parkplätzen bei Einkaufsmärkten 
(leider abgesehen vom OBI-Markt in der Brenneckestraße) kaum ein einziger Baum das 
Areal schmückt, scheint dieses klimafeindliche Vorgehen nun seine Fortsetzung zu finden. 
(Vgl. Fotos in der Anlage) 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 

 
1. Wie bewerten Sie diesen Vorgang? Warum ist das so? 
2. Wer hat diese Erweiterung auf Grundlage welcher Bestimmungen in dieser 

Form genehmigt? 
3. Gab es eine Klimarelevanz-Prüfung? (Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, mit 

welchem Ergebnis?) 
4. Wie beurteilen Sie den Umstand, dass bei passender Gelegenheit selbst die 

Stadtverwaltung bedauert, dass der Stadtteil Sudenburg zu den Stadtteilen 
mit wenig Grün zählt, jedoch allein schon die hier in der Anfrage 
thematisierten 2 Großraum-Parkplätze sich allesamt ausgerechnet in 
Sudenburg befinden? Was konkret tut die Stadt also bzw. hat in den letzten 
10 Jahren getan, um das zu ändern? 

 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat 
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